

Eglise De Kanguma



Cette Eglise que nous affichons ici est bel et bien l'initiative et l'œuvre de Monsieur Destin PELETE, ressortissant du village Kanguma dans la paroisse de Kilembe. Monsieur Destin vit à Kinshasa. Chrétien catholique convaincu, il a voulu faire don d'une église à son village pour permettre aux habitants de ce dernier d'avoir un lieu digne de foi pour prier. C'est entre autres dans le but de lutter contre l'invasion et la prolifération des églises de réveil dans cette région.

En 2009, en se rendant chez lui, Mr destin s'est rendu compte de grandes difficultés des chrétiens catholiques pour se ressourcer spirituellement par manque de cadre décent pour le culte divin. En contact en ce temps-là avec l'alors curé doyen de Kilembe l'abbé Placide Phulushi, Mr Destin prit la décision de construire une chapelle et une la résidence du prêtre (pendant ses visites pastorales). Il décida à la même occasion de mettre à la disposition de ce dernier une moto.

A ce jour, la construction de la chapelle est terminée. Sous peu, Mr Destin se rendra à Idiofa pour procéder à la remise de cette œuvre a l'Evêque diocésain.

AP Marc Manesa





